



REKAP PRESENSI MATAKULIAH
SEMESTER : Gasal 2024/2025

Kode Matakuliah : 185220320
Matakuliah : Psikologi Pendidikan Islam
Kelas : 2 A
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Dosen Pengampu : Dr.Wantini, S.Pd.I., M.Pd.I.
Jumlah Peserta : 9
Jumlah Pertemuan : 16

No.	Tanggal	Topik atau Materi	Jumlah Mahasiswa Hadir	Dosen Hadir
1	27 September 2024	Kontrak kuliah RPS, Konsep dasar, sejarah dan tujuan psikologi pendidikan Islam, Pembawaan dan keturunan dan lingkungan dalam Psikologi pendidikan Islam.	9	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.
2	04 Oktober 2024	Psiko fisik dan kognitif siswa dalam perspektif psikologi pendidikan Islam, Teori-teori belajar, proses, fase, dan memori pengetahuan dalam perspektif psikologi Pendidikan Islam, dan Ciri khas dan perilaku peserta didik. Metode dan pendekatan, belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam.	9	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.
3	11 Oktober 2024	Kontrak kuliah RPS, Konsep dasar, sejarah dan tujuan psikologi pendidikan Islam, Pembawaan dan keturunan dan lingkungan dalam Psikologi pendidikan Islam.	7	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.
4	18 Oktober 2024	Psiko fisik dan kognitif siswa dalam perspektif psikologi pendidikan Islam, Teori-teori belajar, proses, fase, dan memori pengetahuan dalam perspektif psikologi Pendidikan Islam, dan Ciri khas dan perilaku peserta didik. Metode dan pendekatan, belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam.	9	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.
5	25 Oktober 2024	Psiko fisik dan kognitif siswa dalam perspektif psikologi pendidikan Islam, Teori-teori belajar, proses, fase, dan memori pengetahuan dalam perspektif psikologi Pendidikan Islam, dan Ciri khas dan perilaku peserta didik. Metode dan pendekatan, belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam.	8	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.
6	01 November 2024	Psiko fisik dan kognitif siswa dalam perspektif psikologi pendidikan Islam, Teori-teori belajar, proses, fase, dan memori pengetahuan dalam perspektif psikologi Pendidikan Islam, dan Ciri khas dan perilaku peserta didik. Metode dan pendekatan, belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam.	9	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.
7	08 November 2024	Psiko fisik dan kognitif siswa dalam perspektif psikologi pendidikan Islam, Teori-teori belajar, proses, fase, dan memori pengetahuan dalam perspektif psikologi Pendidikan Islam, dan Ciri khas dan perilaku peserta didik. Metode dan pendekatan, belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam.	9	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.

8	15 November 2024	UTS	9	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.
9	22 November 2024	Model, strategi dan tahapan belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Intelegensi dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Proses belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Emosi dalam perspektif psikologi pendidikan Islam.	8	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.
10	29 November 2024	Model, strategi dan tahapan belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Intelegensi dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Proses belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Emosi dalam perspektif psikologi pendidikan Islam.	9	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.
11	06 Desember 2024	Model, strategi dan tahapan belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Intelegensi dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Proses belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Emosi dalam perspektif psikologi pendidikan Islam.	4	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.
12	13 Desember 2024	Model, strategi dan tahapan belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Intelegensi dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Proses belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Emosi dalam perspektif psikologi pendidikan Islam.	8	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.
13	20 Desember 2024	Motivasi belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Berpikir dan Berbahasa dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Tingkah laku manusia dalam konteks sosial	9	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.
14	27 Desember 2024	Motivasi belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Berpikir dan Berbahasa dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Tingkah laku manusia dalam konteks sosial	9	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.
15	04 Januari 2025	Motivasi belajar dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Berpikir dan Berbahasa dalam perspektif psikologi pendidikan Islam. Tingkah laku manusia dalam konteks sosial	9	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.
16	24 Januari 2025	UAS	9	Wantini, Dr., S.Pd.I., M.Pd.I.

Rekap presensi matakuliah ini adalah hasil rekap yang sah dan bersumber dari Sistem Informasi Akademik Universitas Ahmad Dahlan.